



11月2日 太平寺カフェにオンラインで参加させていただきました

ごあいさつ

令和2年11月6日

11月に入り、そろそろ冬支度の季節となりました。

厳しい冬を越すため、山の動物たちもその準備をしていることと思いますが、今年は少し様子が違います。市街地での相次ぐクマの目撃情報を受け、県では10月8日に、ツキノワグマの出没警戒情報を発令しました。エサとなる「どんぐり」などのブナ科植物の不作から、行動範囲を広げているとみられています。

本市での目撃情報はまだありませんが、過去には、出没したこともあります。隣接する白山市での目撃情報や、捕獲もされていますので、緊張感を持って取り組んでまいります。皆さんも目撃情報には十分注意していただきたいと思います。

前日の雨が嘘のような秋晴れの文化の日、市表彰並びに市教育委員会表彰贈呈式と、市文化協会・体育協会表彰贈呈式が行われました。永年、それぞれの分野でご功績をあげられ、市勢発展のために尽くされた62名の皆さん、誠におめでとうございます。

今年は、ソーシャルディスタンスの確保や3密回避の観点から、文化会館フォルテで開催させていただきました。受賞された皆さんには、今後ますますご活躍いただき、本市へのお力添えをよろしくお願いいたします。

11月8日は本市総合防災訓練の日です。今年は新型コロナウイルス感染症のため、例年のような大規模な訓練は行わず、町内会や各家庭でできる訓練をお願いしています。

地震や水害など、災害の種類ごとに、家族がとる行動や連絡方法、避難場所など家庭ごとにルールを決めておくことは、万が一のときに落ち着いた行動に繋がります。

家族で防災について話し合う機会になればと思います。

毎年、この時期はいろいろな行事があり、町内会など多方面から「お声」がかかるのですが、今年はコロナ禍のため、かなり少なくなりました。そのような中で先日、太平寺町内の皆さんが運営する「太平寺カフェ」にお邪魔させていただきました。

お邪魔と申しましても、オンラインによる参加です。これまでも他市長とのオンライン会議は経験がありましたが、市民の皆さんとのオンラインでの交流は初めての経験です。どうなることかと少し不安もありましたが、始めてみれば、何のこともなく楽しく懇談することができました。

太平寺の皆さんからざっくばらんなご意見もいただき、まちづくりへの思いもたくさん聞くことができました。突然の歌のリクエストには、いささかびっくりしましたが。

今回のようなオンラインでの懇談やリモート会議などは、コロナ禍がもたらした新しい交流のカタチでもあります。しっかりと使いこなす太平寺の皆さんに本当に感心しました。私自身もこの波に乗り遅れないようにしたいと思います。